
 【SDGsサークル】５／３０ ⽩⾺⾼とミーティングを⾏いました 
   
  今年度から、⽩⾺⾼校のSDGsを学ぶ⽣徒の皆さんと⼀緒に、⽩⾺のこれからを考えてい 
 きたいと、第１回⽬の合同ミーティングを開催しました。 
  ⽩⾺⾼の⽣徒と先⽣⽅が中学校へ来て、それぞれこれまでの活動の様⼦と、今年度取り組 
 んでいきたいことを紹介し合いました。そして、⾼校⽣がグループに分かれて⼊って、今年 
 度、⼀緒にどんな活動ができそうかを話し合いました。 
  具体的には、断熱⼯事やオオキンケイギクの駆除などの活動があがり、これからも毎⽉の 
 ミーティングを重ねながら、お互いに活動を深めていきたいと思います。 

            


